



POUR AGIR, IL FAUT COMPRENDRE !

Depuis sa création en 2018, La Fresque du Climat permet aux individus et organisations de s'approprier le défi de l'urgence climatique, car c'est un outil scientifique, accessible et impactant.

Lors de cet atelier d'intelligence collective, les participant-es reconstituent les liens de cause à effet des changements climatiques, et explorent ensuite les actions à entreprendre à une échelle individuelle et collective.

Au lycée Livet, un groupe d'une quinzaine de professeurs et d'élèves, soutenus activement par l'association partenaire et ses bénévoles, s'est constitué depuis maintenant 2 ans pour proposer cet atelier. Ce sont 700 élèves qui participent à l'atelier chaque année.

Une trentaine d'élèves se sont aussi formés pour devenir eux-mêmes animateur.ices. Ainsi ils ont pu intervenir auprès d'autres élèves et sont même allés animer une fresque du climat auprès des élèves du lycée Guist'hau en 2023 et du lycée Monge-La chauviniere en 2024.

Le groupe organisateur, composé d'enseignant.e.s et d'élèves repose sur un principe de gouvernance participative qui permet un déploiement à grande échelle de cette prise de conscience nécessaire des conséquences du réchauffement climatique.

Ces ateliers ont parfois pu être prolongés par l'organisation d'ateliers « 2 tonnes » ou « inventons nos vies bas carbone » pour trouver des clés pour agir efficacement pour la transition écologique.





